

一人一人が輝き、笑顔あふれる茂木中学校



茂木の風

「起こせ茂木の風 ～挑戦と感動～」

長崎市立茂木中学校
学校だより 第5号
令和7年5月20日

文責 校長 野田 希世美

体育祭無事終了～ご参観ありがとうございました～

雨も覚悟をした体育祭当日ですが、何とか天候に恵まれ、無事に実施をすることができました。「試行錯誤」という言葉がありますが、生徒たちは先生方の指導を受けながら課題を試行錯誤しながらも一つ一つクリアして体育祭を作り上げました。反省点も多々あったと思いますが、間違いなく言えることは「生徒が体育祭を通して成長した。」ことです。

保護者の皆様には当日の態度決定になり、PTA 種目の中止等で大変ご迷惑をおかけいたしました。そのような中、臨機応変に対応して下さったことに感謝いたします。また、た早朝よりテントの設置のご協力くださったおかげで、競技開始がスムーズにできました。ありがとうございました。



**体育祭で求めたいこと、目指すことは達成できた？
自分自身、そして学年で確認して次のステップへ進もう。**

○リーダーを中心に自分たちが取り組む。

中学校では一歩進み、高みを目指し、自分たちで考えながら主体的に取り組んだか。自分で進んで動いたか。

○そろえて取り組む。

「集団の美」「団結」を追求できたか。集団の美しさを伝えられたか。自分たちが一致団結を感じられたか。

○本気で取り組む。

一つ一つの競技や仕事に本気で取り組めたか。係の仕事や準備後片付けに全力で取り組んだか。

体育祭を通して「茂木中生徒」が進化したように感じます。終わった後「爽やかな心地よい疲労感」に包まれた人、それを「感動」と呼ぶでしょう。この体験こそが「成長」です。

体育祭フォトギャラリー

みんないい表情ですね。そして生徒のはじける元気パワーが嬉しすぎました。応援合戦は2年目となりますが、全て自分たちで考えて作り上げたもの。団長さん本当にお疲れ様でした。それぞれの競技では「揃えて挨拶」「かけ足」「退場門まで揃えて走る」など細かいところも頑張っていました。



PTA 対生徒リレー、びわ袋かけのご参加ありがとうございました。こどもたちに大きな声援をありがとうございました。